COLEGIO ALCALÁ



El valor de la experiencia

Desde 1965



Futuro Juntos

Alcolo





El Colegio Alcalá, es un centro pivado concertado en los niveles educativos de Educación Infantil (segundo ciclo), Educación Primaria y Educación Secundaria.

Nuestro colegio es de carácter privado en Bachillerato.

Apostamos por una enseñanza de calidad para una formación integral con un proyecto educativo propio y único.

Nuestra visión de la educación es **formar personas capaces, competentes y comprometidas** con los valores de la solidaridad, el compañerismo, la responsabilidad y la tolerancia.

Un elemento diferenciador del Colegio Alcalá, es la relación alumno-profesor-familia.





PROYECTO EDUCATIVO

Nuestro proyecto educativo está fundamentado en **potenciar** las posibilidades de **aprendizaje** de nuestros alumnos, a través de un **programa metodológico** adecuado, con el fin de **favorecer y adquirir** el desarrollo de una educación y formación, **académica y personal**, plenas.

Consideramos que es importante que desarrollen y potencien habilidades, destrezas y competencias, entre las que destacan:

- Espíritu **crítico y reflexivo**.
- · Creatividad.
- Compromiso con el medio ambiente.
- Competencias digitales.
- Proactividad.
- Idiomas.
- Inquietud por descubrir e investigar. Curiosidad.
- Potenciar Talentos propios.
- Empatía y resilencia. Inteligencia emocional.
- Autonomía y responsabilidad.
- Confianza en sí mismo. Autoestima.
- Carácter emprendedor. Liderazgo.

ETAPA EDUCACIÓN INFANTIL



La finalidad de la Educación Infantil es **desarrollar habilidades** para el **crecimiento personal** y la mejora de **relaciones interpersonales**, teniendo como base la **educación en valores** en todas las propuestas que se realizan.

En esta etapa educativa, los niños y niñas inician su mundo escolar. Desde ese primer día, se crea un **entorno afectivo y motivador** donde asentar el aprendizaje de los primeros conceptos básicos, con un **plan tutorial personalizado.**



Se imparte inglés desde Educación Infantil 3 años, con un aprendizaje inmersivo de la lengua extranjera, mediante el aspecto lúdico desarrollando en nuestros alumnos una actitud abierta y receptiva hacia el idioma.

Gradualmente, se introducen en el aprendizaje de la lectura, de la escritura, en habilidades lingüísticas y lógicomatemáticas.



Incorporamos las **nuevas tecnologías** (pizarra digital interactiva, tablet, ordeandor, smart tv, robótica) con el fin de adquirir **competencias digitales,** a la vez que reforzamos los contenidos curriculares referentes a esta etapa.



Impartimos sesiones de **Inteligencia emocional** desde los tres años para que los niños aprendan a identificar sus emociones y dirigirlas hacia conductas adecuadas.

Destacamos también la **educación en valores** tan importante y primordial en toda su vida escolar.



PROYECTO IDIOMAS

ENGLISH & FUN





Nuestro proyecto en lenguas extranjeras tiene como objetivo potenciar y mejorar la enseñanza de idiomas desde edades tempranas.

En esta etapa aprovechamos la capacidad de aprendizaje para iniciar el **bilingüismo** de nuestro alumnos.

Impartimos diariamente una sesión extra de inglés cor profesionales bilingües y nativos.

Somos centro examinador de Cambridge.

La motivación de nuestros alumnos se propulsa con la realización de sesiones dinámicas y con la utilización de flashcards, storyland, diversión, canciones, juegos y tecnología.

Los **objetivos** que alcanzamos con este proyecto son:

- El desarrollo de habilidades comunicativas.
- Adquisición del idioma de forma natural y con mayor fluidez.
- Estimula la creatividad y las ganas de aprender a comunicarse en inglés.
- Mayor capacidad para la multitarea.
- Incentiva la capacidad de curiosidad e investigación.





Authorised Exam Centre

PROYECTO TALENTOS

El genio que llevas dentro

Se trata de un proyecto innovador basado en las inteligencias múltiples que potencian el talento y las habilidades de cada alumno/a.

En la etapa infantil, descubren el mundo que nos rodea, adquiriendo habilidades que les definirán en el futuro.



Optimizando el talento propio de los alumnos, ayudamos a que desarrollen todo su potencial y reforzamos el resto de áreas del conocimiento.





Objetivos y áreas del conocimiento:

- Estimular el pensamiento: lógica y creatividad.
- Aprendizaje a través de juego e innovación: música, robótica y matemáticas.
- Mejora de habilidades comunicativas: idiomas y lingüística.
- Desarrollo psicomotriz y de lateralidad: habilidades personales.
- Capacidades de socialización y autoconcepto: liderazgo y emprendimiento.
- Pensamiento computacional temprano: robótica y programación.
- Desarrollo y gestión emocional: inteligencia emocional.
- Desarrollo temprano en talentos propios: autoconocimiento.

AULA TALENTOS-MONTESSORI



Este pasado **curso 23-24** incorporamos como **novedad** el Aula Talentos-Montessori.

Un espacio exclusivo de **auto-aprendizaje** destinado a los alumnos de Educación Infantil para la aplicación del **método Montessori.**







El método Montessori está enfocado en **promover la espontaneidad** de los alumnos, así como su **autonomía**, dándoles la libertad de poder **desenvolverse dentro de un ambiente** especialmente preparado para ello.

El método Montessori alienta a los niños a **explorar sus intereses** y desarrollar habilidades a través del **aprendizaje práctico**. Los menores aprenden de su propia experiencia, **aumentado la motivación y su deseo por aprender.**

Beneficios del Método Montessori:

- Estimula las capacidades individuales de cada niño.
- Desarrolla la autonomía e independencia infantil.
- Facilita el aprendizaje activo.
- Refuerza la cooperación.
- Potencia la autodisciplina.
 Promueve la autoevaluación.
- Da rienda suelta a la creatividad.











SERVICIOS DE APOYO

Al alumno y a la familia

Gabinete Psicopedagógico

El Colegio Alcalá cuenta con un **equipo psicopedagógico** cercano y experimentado, dispuesto a resolver-diagnosticar cualquier necesidad que pueda surgir.

Psicólogos: diagnosis y entrevistas con familias y alumnos.

Logopedias: corrección del lenguaje.

Servicio de apoyo: tratamientos de reeducación (dislexia, discalculia.etc.)

Servicio de comedor

El Colegio Alcalá dispone de **cocinas propias** donde **se elabora diariamente la comida** y cuenta con tres comedores claramente diferenciados, acorde a las edades de los alumnos.

El menú está diseñado expresamente por expertos en nutrición y, tanto la atención como la **vigilancia del comedor**, es llevada a cabo por los **profesores del Centro**, velando siempre por fomentar hábitos y modales correctos.

Horario ampliado

Para favorecer la conciliación de la vida laboral y familiar, el Colegio Alcalá dispone de un **servicio ampliado** de horario:

- Mañana: desde las 7:30 horas con servicio de desayuno.
- Tardes: hasta las 17:45 horas.

Transporte escolar

Ofrecemos servicio de transporte escolar a domicilio en las urbanizaciones de Villaviciosa de Odón y localidades cercanas.





ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES



Minichef

Minichef es una oportunidad increíble para que los niños puedan desarrollar distintas capacidades a través de la cocina.

En esta actividad asistida por el monitor, los niños crean un mundo de sabores y oportunidades con sus propias manos. La actividad tiene como objetivo no sólo educar el arte culinario y la preparación de diversas recetas, sino ofrecer herramientas para que niños y niñas desarrollen su creatividad.

Se promueve en un espacio agradable con todos los utensilios necesarios para hacer realidad sus creaciones. La actividad cuenta con diferentes secciones para que los niños puedan manipular objetos y alimentos, realizar trabajos individuales o grupales y utilizar sus manos para hacer mezclas, decoraciones y muchas cosas más.





Pequedeporte

Es la iniciación a la práctica de diversas modalidades lúdico-deportivas en la que se enseñan destrezas y habilidades deportivas básicas (desplazamientos, lanzamientos, recepciones, etc.), que les servirá como base para iniciarse a la práctica de cualquier disciplina deportiva. Progresivamente los niños y niñas se acercan a situaciones reales deportivas y pueden percibir, analizar y tomar decisiones de cada modalidad deportiva. El juego, por su parte, es una actividad recreativa donde participan uno o más jugadores, cuya función principal es la diversión y entretenimiento, a través del cumplimiento de objetivos educativos:

Objetivos

- · Dominar las capacidades motrices básicas
- · Mejorar la ejecución técnica de cada modalidad.
- Conocer y aprender las reglas de cada modalidad deportiva.
- Desarrollar el lenguaje verbal y corporal a través del juego.







ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES



Urban Dance

La actividad extraescolar de Urban Dance para alumnos de Educación Infantil consiste en ofrecer una clase de danza urbana diseñada específicamente para niños y niñas en edades comprendidas entre los 3 y los 6 años.

Durante la actividad, los alumnos aprenderán los movimientos básicos de este estilo de danza, que se caracteriza por su energía, ritmo y expresividad. Los profesores adaptarán las coreografías y ejercicios a las habilidades y necesidades de cada grupo de edad y nivel, y utilizarán música adecuada para mantener el interés y motivación de los niños.

Además de enseñar las técnicas de la danza, la actividad también tiene como objetivo fomentar el desarrollo físico, emocional y social de los niños, mejorando su coordinación, confianza y autoestima, y promoviendo valores como el trabajo en equipo y el respeto.





Art Attack

La actividad extraescolar de Art Attack para niños de educación infantil es una opción divertida y creativa para los estudiantes más jóvenes.

Art Attack se centra en la creación de proyectos de arte utilizando materiales comunes y cotidianos.

Durante las clases, los alumnos tienen la oportunidad de experimentar con diferentes técnicas y materiales de arte, como pintura, papel, cartón, lápices de colores, etc.

Una excelente manera de fomentar la curiosidad y la creatividad mientras exploran diferentes formas de arte y aprenden nuevas habilidades.







UN COLEGIO PARA TODA LA VIDA

El proyecto del Colegio Alcalá se desarrolla desde los 3 años de edad hasta finalizar Bachillerato con 18 años.

Durante ese recorrido, una enseñanza de calidad y una educación integral están aseguradas.

Nuestro equipo docente, comprometido y especializado en cada etapa, potencia las capacidades de cada alumno/alumna.

Una vida escolar en la que familias y docentes van de la mano con un objetivo común: el futuro de su hijo/hija.

Futuro Juntos



Teléfonos de contacto: 91 616 24 02 91 616 02 03

© 629 82 07 40

www.colegioalcala.es info@colegioalcala.es